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私の特技！ではないですが、「どうも本番に強いらしい（妖怪体操） 」  （  イイワン ）編

こんにちは。こないだのクリスマス会ではちょっと懐かしの妖怪体操を、
一昨年はあのガンダムのアムロで熱唱、いや独唱をしたイイワンと言い
ます。練習しましたかって？もちろんしましたよ。今回はニコ動（※）
で覚えていたので、練習したのは 1～2回くらいかな～。正味で言うと、
直前と前日くらいかな。 

普段木曜と金曜にしか姿を現しま
せんが、確かにエンターテイメント
系の時間帯には結構いることが多
いです。これまでの披露ぶりからど
うも「本番に強い」みたいです
ね・・・ 

今年のクリスマス会ですか？まだそんな
ん分かりませんよ～。人見知りもあります
からね。でも「おどるポンポコリン」の振
り付けは研究中です。 
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横のカギ 

1：中華料理 

6：ゆずの歌 

7：水中にいる微生物（顕微鏡で見れますよ） 

8：この鳥をつかった鍋もありますね 

10：自分のよく使う方の手 

11：○○○○○地獄 
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クイズ：□の文字を並べ替えると・・・？ 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

楽しかったクリスマス会とおもちつきブログ 

クリスマス会 ２０１６年１２月２２日 

クリスマス会はみんなが買ってきたお菓子を並べて自分の 

好きなお菓子を選んで食べたり、ほかのメンバーの出し物 

を見たりしたことが面白かったです。 

メンバーからダウンやジャケットを借りて、ほかのメンバー 

と一緒にファッションショーをしたことがめっちゃ楽しかったです。 

 

おもちつき ２０１６年１２月２８日 

おもちつきはほかのメンバーがおもちをついているのを見ると 

簡単そうに見えたけど、いざ私がやってみたらきねが思っていた 

以上に重くて、ねらいを定めておもちをつくのが難しかったです。 

でもメチャメチャ楽しかったです。 

ノロウイルス対策でみんな同じ格好をしてたから、一瞬誰かわからない 

ことがあってそれもすごく面白かったです。 
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 正解は  4／4  にブログ

で公開します！！ 

縦のカギ 

1：スラムダンクの主人公の桜木○○〇〇 

2：五月に咲く花（家庭で育てている人も多い有名

な花） 

3：楽天でもらえるもの 

4：魚の食べられない部分 

5：「西表」なんと読む？ 

8： 料金を課すること 

9：徹子の○○ 

10：魔女の宅急便の主人公の少女 

P.N タイガー 

答え： 
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いろはミーティングって何？ 

毎週月曜日の午後のプログラムの１つに「いろはミーティング」があります。 

「自助活動」の１つでメンバーだけで行っているプログラムです。 

参加者のルールは、「言いっぱなし聞きっぱなし」つまり、「他言無用」「話を最後まで聞きましょう」で

す。 

簡単に言うと「人が話している時は口をはさまない」「ここでの話は秘密です」と言う訳です。参加者は

安心してお話が出来る場所です。 

～いろはミーティングの簡単な流れ～ 

① ニックネームと自己病名（私は、山嵐のジレンマ病）を言います。 

② 「浦河
Ｕ

・スキゾフレニアス
Ｓ

・アノニマス
Ａ

」精神障害体験者の為の８つのステップを読んで、共感した

所について順番に話します。 

③ 「今日のテーマ」を読んで、共感した所について順番に話します。               

④ 次回の司会者と「テーマ」を決めます。                           

～私の感想～ 

私自身、最初は効果が現れませんでした。 

参加して自分から深い話をすると、安心して参加者が段々と深い話をするようになります。誰でも何でも

話せますし、否定されずに自分の話を安心して聞いてもらえる場所です。 

自分の悩みの小ささが分かります。私はこの現象を「するめいか効果」と、勝手に名付けています。「す

るめいか」は、噛めば噛むほど味が出るじゃないですか？ 

私は、このプログラムを４年以上続けて効果が出てきました。 

～これからの野望編～ 

様々な方が関わって頂いたこのプログラムについてですが、大きな野望があります。「みーるメンバーだ

けじゃ無く、みーるを卒業した方や、外部の方も参加出来たら良いな」と、感じました。その時がくれば

またお知らせします。 

いろはミーティング実行委員 izq 

 

 

 

〜クラシックとの出会い〜 
 

  はじめまして！八雲藍から音楽コラムを引き継いだギャラクシーと申します。僕は 4 年前か

らクラシック音楽を聴いていまして、この場では僕とクラシックとの付き合い方なんかを書け

ればいいかなぁと考えています。今回は、初めてなのでまず僕がクラシックを聴くようになっ

たきっかけを話そうと思います。 

  僕とクラシックとの出会いは大学 3 年生の時でした。もっと人と交流したくて何かクラブ

に入ろうと思い、色々と探していると「交響楽団」の優雅さに目が留まりました。でも,自分には場違いな場所なんじゃ

ないかと行くまでにだいぶ躊躇しましたが、快く迎えて入れてくれて見学・体験をさせてもらいました。…………ただ

事情があり交響楽団には入れませんでしたが、この頃からクラシックに携わり、生のオーケストラを聴くためにホール  

へ足を運んだりしています。でもいつかはどこかのオーケストラに入りたいなぁ(*´∀`)♪   (P.N. ギャラクシー) 



 

 

「どうも本番に強いらしい（妖怪体操） 」
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